



No es un lastre, es una persona que respetamos: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, tratando de defender a Adán Augusto López, terminó por hundirlo más. “No es un lastre para nosotros; no somos defensores jurídicos. Seguramente cuando haya la acusación, si es que la hay, el Ministerio Público actuará y él se defenderá, pero para nosotros no es un lastre, es una persona que respetamos y que siempre vamos a expresar nuestra solidaridad con él”, reiteró el diputado morenista.



<https://drive.google.com/file/d/1N5t3HwHzV3vhlc1wlAU0J05JdD5Gml9W/view>